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ATA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE N° 214 – 16 DE AGOSTO DE 2021 

Ao 16° dia do mês de AGOSTO de 2021 às 14:17h, virtualmente através do 

aplicativo de reuniões devido a pandemia de CoronaVírus (COVID-19), o 

Conselho Estadual de Assistência Social de Alagoas (CEAS/AL) realizou a 

reunião ORDINÁRIA, sendo presidida por Rafaela Karla Seixas do Nascimento 

e secretariada por Paula Karoliny Vicente de Oliveira (secretária executiva do 

CEAS/AL) e Nayanne Victória Fernandes Silva (estagiária do CEAS/AL). 

Estiveram presentes os seguintes conselheiros estaduais, representantes de 

entidades e convidados: Rafaela Nascimento (PPI), Tereza Neuma (SEDUC), 

Ana Paula Portela (CRESS), Catarina Quixabeira (SESAU), Denilton 

Nascimento (AAPPE), Maria José Santos (CEAMI), Guilherme de Oliveira 

(SEPLAG), Rafael Machado (MNPR-AL), Henrique Alves (COEGEMAS), Audrey 

Trevas (SEADES/ASCOM), Larissa (SUPSAN/SEADES) e Virginia Bugarim 

(SEADES). A reunião iniciou com o ponto de pauta referente ao Plano de Cargos 

e Carreiras, o convidado Audrey Trevas fez uma apresentação acerca do Plano 

e explicou que os trabalhadores da SEADES fazem uma solicitação para que 

sejam considerados como trabalhadores do SUAS, pedindo apoio e 

compreensão do Conselho e dos Conselheiros, pois estão cansados e 

angustiados. As Conselheiras Rafaela, Maria José e Ana Paula fizeram falas de 

apoio aos servidores, enfatizando que a aprovação deste plano é de extrema 

urgência e importância, pois os servidores recebem salários indignos e 

necessitam de uma resposta. A Conselheira Rafaela sugeriu que fosse realizada 

uma nota de apoio, observando os despachos do processo, como sugerido pela 

Conselheira Ana Paula, para que seja possível observar o que está gerando este 

atraso. Ficou decidido que seria criada uma comissão para análise e providência 

no que diz respeito a este assunto, entretanto não foi possível realizar a votação 

pois não havia quórum no momento. Posteriormente, houve a discussão sobre 

as cestas básicas que estão sendo distribuídas pela SEADES sem passar pela 
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 aprovação do Conselho, assim como a prestação de contas das cestas 

distribuías no ano passado. A convidada Virgínia (representante da SEADES) 

esclareceu que a prestação de contas das cestas distribuídas no ano passado 

ainda não foi realizada, pois o prazo que consta na resolução é de 60 dias após 

o fim da pandemia. Em seguida, a fala foi passada para Larissa (SUPSAN), que 

esclareceu que a prestação de contas da segunda remessa ocorrerá 90 dias 

após a distribuição do último lote de cestas básicas nos municípios e que a 

segunda remessa não é um novo projeto e sim uma continuação. A Conselheira 

Rafaela lembrou que sendo continuação ou não, isso deve passar pelo Conselho 

Estadual de Assistência Social, para ser deliberado. A Conselheira Ana Paula 

questionou sobre como ocorrerá a distribuição das cestas e Larissa esclareceu 

que ocorrerá uma vez ao ano, se o Estado permanecer em situação emergencial 

devido a pandemia. Foi cobrado que a gestão deveria ter colocado isto em pauta 

no conselho e que não fossem prestados apenas esclarecimentos pontuais. O 

Conselho deliberou que será enviado um ofício cobrando informações como o 

critério de distribuição de cestas por município; a quantidade de cestas para cada 

município; os critérios de distribuição para os usuários; o porquê disto não está 

sendo pautado no CEAS e se houve uma prestação de contas sobre as cestas 

básicas do ano passado, por parte de alguns municípios. Em seguida, foi falado 

acerca da medida provisória n° 1.061/2021 que trata sobre o Auxílio Brasil, a 

Conselheira Ana Paula fez uma fala sobre como isso pegou todos de surpresa e 

que o Conselho deveria fazer uma nota de repúdio, porque é uma medida que 

não passou por debate, retira direitos e visa penalizar o usuário. O Pleno 

deliberou que será feito um manifesto contra essa medida provisória. No que se 

refere a Conferência Estadual foi esclarecido que a SECOM irá liberar a 

aquisição de contratos com agencias a partir do início de setembro e que irá 

acontecer uma reunião presencial no dia 19 para que estas questões possam 

ser alinhadas, irão participar da reunião alguns membros da comissão da 

conferência, os membros da Secretária Executiva do CEAS e algum 

representante da gestão. Foi referendado que a Renata será a conferencista da 

Conferência Estadual. No que trata da Pesquisa da População em Situação de 
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 Rua, foi feita novamente a solicitação de uma informação oficial por parte da 

gestão e se isso não for feito, o Conselheiro Rafael solicita que seja feita uma 

denúncia ao Ministério Público, entretanto os conselheiros decidiram que 

primeiro seria enviado um ofício a PGM após análise do andamento do processo, 

para cobrar celeridade no mesmo, se não houver respostas o Ministério Público 

será acionado. Em seguida, foi falado acerca do horário de funcionamento da 

Secretária Executiva, ficando acordado que a Secretaria Paula irá trabalhar as 

quintas-feiras de forma remota, devido as aulas de mestrado. Posteriormente, 

foram feitos os informes sobre a homologação dos novos membros do Conselho 

e sobre como irá funcionar as férias da Secretaria Paula. Também foi informado 

que o município de Rio Largo disponibilizou duas vagas para que os 

Conselheiros participem da Conferência Municipal. Para finalizar foi falado 

acerca da falta de carros para que os Conselheiros possam ir para as 

Conferências Municipais, deixando claro que isso é um desrespeito com o 

Conselho Estadual. Sem mais para o momento, a reunião encerrou-se às 

16:50h. 

 


